

---

# Protokoll der Fachschaftssitzung ETiT und MEC

**Protokollant** Julian B.

**Anwesend** Max R., Nils R., Lucas B., Viktor W., Teo S., Julian B., Ralf M., Max K., Chris K., Eike M., Daniel S., Richard W., Valentin N., Florian W.

**Gäste** keine

**Datum** 23.11.2017 17:30–19:48 Uhr

## Tagesordnung

---

<b>1 Aufgaben</b>	<b>1</b>
<b>2 Berichte</b>	<b>2</b>
<b>3 StAu (jb)</b>	<b>2</b>
<b>4 Geschäftsführertreffen (rSm)</b>	<b>2</b>
<b>5 TOP 1 NfE Winteredition (ts)</b>	<b>2</b>
<b>6 TOP 2 Direktorien (em)</b>	<b>3</b>
<b>7 TOP 3 Berufungskommissionen (jb)</b>	<b>3</b>
<b>8 TOP 4 Tassen+Taschen (lb)</b>	<b>3</b>
<b>9 TOP 5 Wichteln (vw)</b>	<b>3</b>
<b>10 TOP 6 Kummerkarsten (rSm)</b>	<b>3</b>
<b>11 Termine:</b>	<b>3</b>

---

## 1 Aufgaben

- Max & Daniel: Organisatorische Ausarbeitung zum Strategiewochenende für 2018.
- Julian B.: Fachschaften-Referat des AStA einladen um sich vorzustellen? müsste auch irgendwo im Wiki bei denen stehen oder bei der FSK. (vertagt bis Dezember 2017)
- Anna P.: Prüft die Liste der Alumnis der Admins und fügt fehlende Menschen hinzu.
- Lucas B., Julian B., Viktor W., David R. (Zuckerhut verantwortlicher): Verantwortliche Feuerzangenbowle
- Teo & Lucas & Viktor: Themenausschuss der BuFaTa melden die Qualitätssicherung der BuFaTa muss endlich auf der Tagung besprochen werden (wartet noch auf dem Text von den BuFaTa Darmstadt Teilnehmern).
- Daniel: Email ans Dekanat wegen Berufungskommissionsfristen
- Lucas: Anfrage beim Verein über zwei neue Kaffeekannen und eine neue Pumpkanne (semi-done)
- Max: News auf Webseite schreiben (nicht auf Facebook) für die Weihnachtsfeier
- Max: Mail schreiben an private Adressen der Menschen, die wir unten ausgewählt haben
- Max und Daniel: Umfrage Servicezentrum Bearbeitung von Anonymisierung
- Ralf: David auf den Sack gehen wegen Direktorien (Erledigt)
- Viktor: Kümmert sich ums Schrottwichteln

---

## 2 Berichte

### 3 StAu (jb)

- Es wurde über eine neue Regelung als Ablöse der Pflichtprüfungen gesprochen, da diese ab dem kommenden Wintersemester nicht weitergeführt werden.
- Folgendes steht zur Auswahl:
  - Orientierungsmodule (in leichter Abwandlung): Ähnlich wie Pflichtanmeldung, weniger Fächer, jedes Semester (siehe APB §3a abs.7)
  - MindestCP: wer nach dem zweiten Semester keine 20CP erreicht, der muss sich einer Beratung unterziehen (siehe APB §3a abs. 6)
- Der StAu hat sich trotz Gegenrede der Studierenden für die Orientierungsmodule ausgesprochen

### 4 Geschäftsführertreffen (rSm)

- Umfrage Servicezentrum
  - Anonymisierung der bisherigen Umfrage durch uns wurde wohl angeregt, aber bisher kam nichts von unserer Seite
- Beamer S310—107
  - Tageslichtbeamer soll jetzt wohl kommen und eine Leinwand, in irgendeiner Art ob mobil oder fest angebracht
- OwO für LaB und Kosten
  - Können sich bei Roland Steck melden
- CHE Ranking werden wir noch informiert
- LaTeX Vorlage für TUBama wird nochmal an die zentralen Gremien gemeldet von den Geschäftsführern
- Zugang Poststelle wurde nochmals bemängelt
- Treffpunkt Mathe und Physikübungen, liegen leider immer noch auf einem Termin, da die Physik sich noch nicht zurück gemeldet haben.
- OwO Nachbesprechung
- Evaluation wird in Zukunft auf A0 gedruckt
- Ticket System des Servicezentrums wurde überarbeitet

### 5 TOP 1 NfE Winteredition (ts)

- Mögliche Artikel
  - Aufwandsentschädigung (jb,ds)
  - Drittversuch, was nun?
  - Orientierungsmodule
  - Gedern (rw)
  - Lernkonzepte: Gruppe vs. Einzel (nr)
  - Weihnachtsfeier ?
  - VG Wort
  - Studiengebühren?
  - OwO (ck)
  - Kreuzworträtsel (vw)

- 
- Max schreibt auch irgendwas (nicht festgelegt)

## **6 TOP 2 Direktorien (em)**

- Muss endlich mal rausgeschickt werden!

## **7 TOP 3 Berufungskommissionen (jb)**

- Julian, Daniel und Chris würden sich bereit erklären
- Zur Not Valle auch

## **8 TOP 4 Tassen+Taschen (lb)**

- Die Menge der Tassen nimmt zunehmend ab.
- Lucas hat beim Fachbereich angefragt, ob wir Fachbereichstassen bestellen könnten, diese sollte wir selbst Layouten.
- Zudem sollen auch neue Taschen bestellt werden, welche auch im Fachbereichsdesign sind.
- Wir nominieren Teo und Eike als Designausschuss

## **9 TOP 5 Wichteln (vw)**

- Letztes Jahr haben wir zur Weihnachtsfeier unter Fachschaftlern gewichtelt. Es stellt sich die Frage ob wir das wieder machen.
- Wir werden das diesmal vor der Weihnachtsfeier machen, da währenddessen sehr stressig ist.
- Es soll diesmal Schrottwichteln werden.
- Man kann sich auf einer Liste am Whiteboard eintragen, Frist ist der 07.12.
- Viktor schreibt eine Mail.

## **10 TOP 6 Kummerkarsten (rSm)**

- Bei längeren (nicht selbst verfassten) Texten wird im Einzelfall entschieden ob es sich um konstruktive Kritik handelt

## **11 Termine:**

- 13.12.2017: FSK mit Präsidium FB2 Start 16:45
- 14.12.2017: Feuerzangenbowle Start 18 Uhr
- 25.01.2018: FSK beim FB1